

Woher die Leidenschaft fürs Tuning kommt

03.05.2019



Manch einer mag Tuning-Enthusiasten für verrückt halten. Sie individualisieren selbst das kleinste Detail an ihrem Auto, stecken Unmengen an Zeit, Arbeit, Liebe und Schweiß in die Umbauarbeiten. Es ist ein teures und zeitaufwendiges Hobby. Warum also geben sich so viele Menschen dieser Leidenschaft hin und tunen ihre Fahrzeuge? Wir haben uns auf der Tuning World Bodensee (03. bis 05. Mai) umgehört.

Leadin

Manch einer mag Tuning-Enthusiasten für verrückt halten. Sie individualisieren selbst das kleinste Detail an ihrem Auto, stecken Unmengen an Zeit, Arbeit, Liebe und Schweiß in die Umbauarbeiten. Es ist ein teures und zeitaufwendiges Hobby. Warum also geben sich so viele Menschen dieser Leidenschaft hin und tunen ihre Fahrzeuge? Wir haben uns auf der Tuning World Bodensee (03. bis 05. Mai) umgehört.